



Il Borgo dei Borghi
2014

COMUNE DI GANGI

Città Metropolitana di Palermo

SETTORE SERVIZI SOCIALI, SCOLASTICI E CULTURALI

AVVISO PER L'ATTRIBUZIONE DELL'ASSEGNI: NUCLEO FAMILIARE CON ALMENO TRE FIGLI MINORI – ART. 65 DELLA LEGGE 23 DICEMBRE 1998, N. 448; MATERNITÀ ART. 74 L. 26 MARZO 2001, N. 151.

Si informano i cittadini italiani, comunitari o di paesi terzi soggiornanti di lungo periodo, residenti nel comune di Gangi, che in applicazione dell'art. 65 della Legge n. 448/98 e successive modifiche ed integrazioni possono avanzare istanza per la concessione dell'assegno **nucleo familiare numeroso solo per i mesi di Gennaio e Febbraio 2022.**

La Presidenza del Consiglio dei Ministri – Dipartimento per le Politiche della Famiglia – con proprio comunicato “Rivalutazione, per l'anno 2022, della misura e dei requisiti economici dell'assegno per il nucleo familiare numeroso e dell'assegno di maternità” pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 30 del 05.02.2022, ha reso noto che l'assegno mensile per il nucleo familiare da corrispondere agli aventi diritto per l'anno 2022, se spettante nella misura intera, è pari ad € 147,90.

Per le domande relative al medesimo anno, il valore dell'Indicatore della Situazione Economica Equivalente (ISEE) è pari a € 8.955,98.

Nel predetto comunicato la Presidenza del Consiglio dei Ministri ha, altresì, precisato che l'art. 65 della Legge 23 Dicembre 1998, n. 448 è abrogato dall'art. 10 del D. Lgs. 29 Dicembre 2021, n. 230, a decorrere dal 1° Marzo 2022.

Il contributo dal mese di Marzo 2022 viene, inserito nell'Assegno Unico Universale erogato dall'INPS e richiesto all'INPS.

La domanda deve essere presentata al Comune entro il termine perentorio del 31 Gennaio 2023.

L'assegno mensile di maternità Anno 2022 ai sensi dell'art. 74 della legge 26 Marzo 2001, n. 151 da corrispondere agli aventi diritto per l'anno 2022, per le nascite, gli affidamenti preadottivi e le adozioni senza affidamento continua ad essere richiesto ed erogato con gli stessi criteri e modalità.

La domanda di concessione dell'assegno di maternità deve essere presentata dai soggetti aventi diritto, nel termine perentorio di sei mesi dalla nascita del figlio o dalla data di ingresso nella famiglia, in caso di affidamento preadottivo o di adozione.

Se spettante nella misura intera, è pari ad € 354,73 per cinque mensilità e il valore dell'ISEE è pari ad € 17.747,58 così come reso noto dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri con il comunicato sopra citato.

Il Responsabile del Settore Servizi Sociali,
F.to Dott.ssa Graziella Placenti



Via Salita Municipio n. 2 - 90024 (PA)
Tel. 0921644076 - fax 0921644447
PEC: ufficioprotocollo@pec.comune.gangi.pa.it
<http://www.comune.gangi.pa.it>
P.IVA: 00475910824

